



### Auszubildende für einen Tag

Einen Ausbildungstag bei Uniper in Gelsenkirchen konnten Schüler der Erich-Fried-Hauptschule absolvieren. Uniper hat jahrelange Erfahrung in der Ausbildung und bereitet seine Azubis (Elektroniker für Betriebstechnik, Industriemechaniker, Industriekaufleute und Kaufleute für Büromanagement) individuell auf den späteren Berufsalltag vor. Dies zeigt sich in der hohen Qualität der Ausbildung und den guten Abschlussnoten. Die Schüler wurden während des Ausbildungstages von Lehrlingen unterrichtet. „Es war ein erfolgreicher Tag im Projekt der Schule „mit Spaß und Freude im Übergang Schule zum Beruf“ der von i+i=z ermöglicht wurde“, so Projektleiter Walter Hüßhoff. FOTO: UNIPER